

Feier des goldenen Jubiläums im Mutterhaus, Rom



Am Sonntag, den 06. März, feierte die Mutterhausgemeinschaft das goldene Jubiläum von Schwester Cormarie Rebhan und Schwester Gina Marie Blunck, die beide zur Gemeinschaft des Mutterhauses gehören, und von Schwester Evanise Maria Zucatti aus der italienischen Gemeinschaft. Höhepunkte des Tages waren die feierliche Liturgie und das traditionelle, italienische Festessen. Die hl. Messe wurde konzelebriert von Pater Tom McClain, einem Jesuiten, Pater Jim Brady, einem Montfortaner Pater, und Pater Joe Geders, einem Vinzentiner Pater. Pater Tom McClain hielt eine Predigt über unseren Dank für die Treue Gottes.

Zu den Gästen gehörten unsere italienischen Schwestern, Verwandte, Freunde und unsere Angestellten. Im Refektorium waren wir 70 Personen, die alle zur fröhlichen Stimmung beitrugen. In ihrer Ansprache bezog Schwester Kristin sich auf den Psalmvers in der Messe: "Kostet und seht, wie gut der Herr ist", der genau unsere Erfahrung bei Tisch ausdrückte. In der gemeinsamen Feier konnten wir die Güte Gottes in unserem Leben "schmecken".

Nach dem Abendessen, als nur noch die Hausgemeinschaft anwesend war, erfreuten unsere Sprachschülerinnen die Jubilarinnen mit dem Lied "I will Follow You." Als Abschluss bedankten sich Schwester Cormarie und Schwester Gina Marie herzlich für den Einsatz der Gemeinschaft, um den Tag in "goldener" Erinnerung zu behalten.